

大 だいとく

令和7年10月30日
学校だより11月号
金沢市立大徳小学校
校長 脇田 誉志昭



連合体育大会

10月2日(木)に6年生が連合体育大会に参加してきました。運動会で披露した若い力を他校の6年生と一緒に演じたり、50m走や、チャレンジ種目、学校対抗リレーに挑戦したりしました。学校対抗リレーでは、金沢市の小学校の中で2位という結果を残すことができました。子ども達は「よい記録がでてよかったです。」や「(若い力を見て)迫力があった。」と話していました。金沢市の6年生約3,700人と共に過ごし、思い出に残る1日となったようです。

防災講座

10月2日(木)に4年生の防災講座がありました。社会科の「自然災害からくらしを守る」の学習として、金沢市危機管理課から1名、防災士の方4名をお招きして行いました。避難所でのトイレについてお話を聞き、簡易トイレの組み立てを体験しました。子ども達は「日頃からの備えが大切だと思った。」、「家で防災グッズを用意したい。」と話していました。一人一人が災害について考える時間になりました。



感謝の気持ちをこめて

10月24日(金)に感謝の会を行いました。いつもお世話になっている交通推進隊の方々、見守り隊の方々、Yomu Yomu ポケットの方々をお招きして行いました。当日は47名の方々が出席してくださいました。児童代表が「みんなのおかげで充実した学校生活を送ることができます。」と伝え、児童が気持ちを込めて作成したメッセージカードとプレゼントを渡しました。



会に続けて、5年生の連合音楽会の校内発表を行いました。

28日(火)に歌劇座で合唱する2曲「僕らまた」と「変わらないもの」を全校児童とお世話になっている方々の前で歌いました。「心を一つに全力で楽しもう」のめあてのもと、これまで練習してきた成果を披露してくれました。5年生のパワーを感じさせてくれる、見ている側も楽しくなる合唱でした。ゲストの方々にも「とても感動しました。」と喜んで頂きました。